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SKU CODE	 EAN CODE 
OA-FGR-85	 6011408236216

SKU CODE	 EAN CODE 
OA-FGR-100 	 7061251732990

OFYR 
FIRE GUARD RING 100

OFYR 
FIRE GUARD RING 85

OFYR 
FIRE GUARD
RING

Der OFYR Fire Guard Ring ist ein multifunktionales Zubehör für Ihre Kocheinheit. Da der 
Ring an der äußeren Schicht des OFYR angebracht ist, verhindert er den versehentlichen 
Kontakt mit der heißen Kochplatte. Darüber hinaus kann der 12,5 cm lange Teakholzring 
als Tisch für kleine Gerichte verwendet werden. Der Ring lässt sich mit den 6 
Stahlklammern leicht auf der Platte befestigen. Erhältlich für den OFYR 85 und 100. 

•	 Bietet Schutz gegen versehentliches Berühren der heißen Kochplatte. 
•	 Der Feuerschutzring kann als Tisch verwendet werden, so dass man um den OFYR 		
	 Kocheinheit herum zusammenstehen kann. 
•	 Leicht zu montieren und zu demontieren. 
•	 Zerlegen Sie den Ring nach dem Gebrauch und lagern Sie ihn an einem trockenen Ort in 	
	 einem Innenraum.
•	 Das Produkt wird vor der Auslieferung geölt. Es wird empfohlen, den Fire Guard Ring auch 	
	 nach dem Gebrauch regelmäßig zu ölen.

The OFYR Fire Guard Ring is a multifunctional accessory for your cooking unit. Since the 
ring is attached to the outer layer of the OFYR, it prevents accidental contact with the hot 
cooking plate. On top of that, the 12.5 cm teak ring can be used as a table for small dishes. 
The Ring is easily mounted on the plate using the 6 steel clamps. Available for the OFYR 85 
and 100. 

•	 Prevents accidental contact with the hot cooking plate. 
•	 The Fire Guard Ring can be used as a table, allowing people to sit together around the OFYR 	
	 unit.
•	 Easy to assemble and disassemble. 
•	 Disassemble the ring after use and store indoors at a dry place.
•	 Before delivery, the Ring gets oiled. It's recommended to keep regularly oiling the Ring after 	
	 use. 

Material	 Ring	 Teakwood	 Teakwood

	 Attachment	 Black coated steel	 Black coated steel

Dimensions		  Ø111x12,5x2,2 cm	 Ø128x12,5x2,2 cm

Weight		  8,25 kg	 9 kg

Material	 Ring	 Teakholz	 Teakholz

	 Befestigung	 Schwarz beschichteter Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

Abmessungen		  Ø111x12,5x2,2 cm	 Ø128x12,5x2,2 cm

Gewicht		  8,25 kg	 9 kg
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